

Kernteamtreffen mit Bürgerbeteiligung
Mo. 11.3.2019, 19:00 Uhr, Stadtgemeindeamt
8 Bürgerinnen und Bürger anwesend
Steyregg wird zur „Mitmachstadt“



- IST-Stand „Wege in Steyregg, die Dörfer und Menschen verbinden“ und weitere Vorgangsweise
- Zusammenarbeit Fest 21.6. mit den Naturfreunden

Wanderwege „Wege in Steyregg, die Dörfer und Menschen verbinden“

Ein Layout-Vorschlag von Pamela Stieger wird vorgelegt. Die bereits vorhandenen Beschilderungen (Pfenningberg-Gipfelwanderung, 3 Buchen Weg) sollen umgehend – in Absprache mit dem Bauhof – aufgestellt werden. Am 22.3. treffen sich Ehrenamtliche, um an der Umsetzung zu arbeiten.

Sonnwendfeier Zusammenarbeit mit den Naturfreunden Termin: 21.6.2019
geplant war ein Stadtgarten-Fest im kleineren Rahmen mit Sonnwendfeier

Mit den Vertretern der Steyregger Naturfreunde wurde abgeklärt, wie eine Kooperation bei der Veranstaltung am 21.6. aussehen könnte. Aufgrund der bereits – seitens der Naturfreunde - entschiedenen Ausrichtung der Sonnwendfeier – Sonnwendfeier/Feuer direkt bei der Lehner Wiese unter Wasserhaus kein Fest im Vereinslokal – macht es keinen Sinn, im Stadtgarten ein eigenes Fest zu organisieren. Es wird darüber informiert, dass sich zu dieser Zeit der Hochwasserbehälter bereits im Bau befindet, somit eine abgesicherte Baustelle vorhanden sein wird. Die Möglichkeit ev. das Baustellen-WC nutzen zu können, soll geprüft werden. Getränke, Feuer und Ausschank übernehmen, wie auch in den Jahren zuvor, die Naturfreunde.

Verschiedene Möglichkeiten der Zusammenarbeit wurden durchbesprochen. Im Grunde könnte das Agenda-Team das Vereinslokal nutzen für Getränke, ev. Vorbereitung von Essenspaketen, WC in Kombination als Treffpunkt/Vorbereitung zu einer Wanderung Motto „Steyregg entdecken“. Ziel: Sonnwendfeier ca. 20:30 Uhr. Diese könnte über das Schloss, die Bergsiedlung oder auch über die Kirche, Kreuzweg erfolgen. Besonders Familien und Zugezogene, die Steyregg nicht gut kennen, könnten dieses Zusatzangebot nutzen.

Betreffend Bewerbung und Ausarbeitung bleiben die Naturfreunde mit der Gemeinde in Verbindung. Geplant ist ein Postwurf seitens der Naturfreunde, eine gemeinschaftliche Gestaltung wird noch abgeklärt. Eine Bewerbung im Amtsblatt wäre sinnvoll.

Es ist dies zwar nicht der gewünschte Veranstaltungsrahmen worüber wir im letzten Jahr gesprochen haben, das Agenda Team überlegt daher, zu einem späteren Zeitpunkt ein Stadtgarten-Fest – angelehnt an letztes Jahr, zu organisieren. Terminavisos könnten Fr. 26.7. sein.

Nächstes Kernteam-Treffen mit Bürgerbeteiligung

offen

Alle Bürger und Bürgerinnen sind herzlich eingeladen dabei zu sein!

**Kontakt: Iris Hattmannsdorfer, Stadtgemeinde Steyregg, iris.hattmannsdorfer@steyregg.at,
Tel. 0732/640155-68**